

# Dans la toile du jeu

Jeux de société, jeux de rôle, jeux sur écran... les aficionados se sont réunis hier après-midi au Beffroi. L'association Boumchaka leur avait concocté un cocktail "découverte".



Devant l'entrée du Beffroi, Spiderman a lancé les hostilités avec l'inénarrable Street Fighter 2. Pierre HECKLER

**S**pidermann attire les badauds. Devant l'entrée du Beffroi, il a installé sa console Superintendo et joue à Street Fighter II. Un jeu ressorti des placards, que les trentenaires auront pratiqué jusqu'à des heures avancées de la nuit pour vaincre les adversaires. Fabien Fritsch, de l'association Boumchaka sourit, le week-end Suck my geek commence assez bien.

Pour ceux qui ne connaissent pas vraiment le monde du jeu, il s'agit de se plier à quelques définitions. Il est impératif de savoir qu'un geek est « un adolescent qui joue aux jeux vidéos à "passé trente ans" et qui est fan de mangas, de comics ». Il faut également savoir que les adeptes des jeux sur écran sont peu causants, qu'ils ont les yeux rivés sur la télévision et qu'ils peuvent s'attarder plusieurs heures d'affilées sans faire le moindre mouvement. Seuls des

besoins fondamentaux les obligeront à se mouvoir. Ce qu'il faut savoir enfin : le monde des geeks est essentiellement masculin. Là Fabien Fritsch sourit encore une fois, « cette manifestation répond à celle que les filles de Boumchaka avaient orchestrée pour la journée de la femme ». Rien de sexiste toutefois. Tout le monde était invité. Et quelques rares jeunes filles ont pratiqué le bowling sur la Wii.

Hier après-midi ce sont les "vieux geeks" qui se sont retrouvés. « On a ressorti nos vieilles consoles et on a ouvert les portes » détaille Fabien. Quant à Jérôme de Manom, un ancien du groupe Tare Lorn qui pratiquait le world game, des jeux de rôle, il a ressorti ses anciens jeux et joue avec Axel et Maxime. Un jeu de figurines, qu'il a peintes lui-même. Il a également personnalisé le plateau de jeu en utilisant du polystyrène

extrudé. « Je joue pour l'ambiance, assure le Manomois. J'aime aussi créer les décors. Pour les enfants c'est également une approche des mathématiques, avec les pourcentages, des dès à vingt faces. On joue avec des statistiques. »

Hier à la tombée du soleil, les geeks, les vrais, ont envahi l'espace ludique. Tournoi de jeux de rôle pour passer la nuit. Une vingtaine d'addicts s'étaient pré-inscrits. Sans transition; aujourd'hui ce sont les adeptes des jeux de figurines qui ont pris le relais. Et les décors de Warhammer 40 000 ont été conçus et réalisés par une association de la base aérienne de Frescaty. « Il faut bien qu'ils s'amusent », murmure une vieille dame, que Spiderman avait également attirée dans sa toile.

A. R.-P.